



Liebe Kinder- und Jugendliche, liebe Eltern,

seit Ende letzten Jahres gibt es unser Neumarkter Haferlschuhgeschäft der Familie Scleaescu nicht mehr. Wir können die Haferlschuhe nicht mehr vor Ort einfach reparieren lassen bzw. neu kaufen.

Wir haben daher die Regelung zum Ausleihen der Haferlschuhe angepasst.

Die bisherige Regelung war:

- man konnte neue Haferlschuhe kaufen und erhielt vom Verein einen Zuschuss in Höhe von 30%.
- man konnte die Haferlschuhe von jemandem aus dem Verein kaufen, dem sie zu klein geworden sind.
- oder man konnte die Haferlschuhe, wenn sie in der passenden Größe beim Verein verfügbar sind, ausleihen. Dann musste man sie vor dem zurückbringen auf eigene Kosten reparieren lassen.

Wir haben ab 2018 diese neue Regelung im Vereinsausschuss beschlossen:

- man kann neue Haferlschuhe selber kaufen und erhält dazu vom Verein einen Zuschuss in Höhe von 30% (Rechnung bitte zu Frenzel´s).
- man kann die Haferlschuhe von jemandem aus dem Verein kaufen, dem sie zu klein geworden sind.
- oder man kann die Haferlschuhe, wenn sie in der passenden Größe beim Verein verfügbar sind, ausleihen. Wir verlangen dann **pro Ausleihe 5,00€** als anteilige Reparaturkosten. Der Wechsel auf größere Schuhe gilt als neue Ausleihe. Wir werden die zurückgebrachten Schuhe begutachten und bei Bedarf gesammelt reparieren lassen.

Den Betrag bitte bei Abholung gleich an Frau Theresia Kupper bezahlen.

Künftig könnt ihr neue Trachten- / Haferlschuhe kaufen bei:

Simon Doser (Nachfolger von Fa. Scleaescu, er hat den restl. Warenbestand übernommen)

Schwindkirchen 33, 84405 Dorfen

0151/52154267 (z. Z. Kauf nur nach telefonischer Vereinbarung möglich)

08677/2452

oder bei

Rosmarie´s Trachtenstüberl

Litzlkirchen 5a, 84544 Aschau am Inn,

08638 / 65875

Öffnungszeiten: Mo.- Fr. 9.00.-12.00, 14.00-17.30 Uhr

Mittwoch geschlossen, Samstag, 9.00-12.00 Uhr

Birgit Frenzel, Jugendleiterin